

Fecha: 25-01-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Festival de la Esquila destaca por su espíritu solidario en nueva edición

Pág.: 6  
 Cm2: 760,1

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida



En Villa Tehuelches

# Festival de la Esquila destaca por su espíritu solidario en nueva edición

● El evento congregó a miles de personas en torno a las jineteadas, la gastronomía típica y una vibrante competencia de esquila que ya tiene a sus nuevos campeones.

Valentina Pérez  
 vperez@elpinguino.com

**L**a Municipalidad de Laguna Blanca celebró con éxito la 32<sup>a</sup> versión del Festival de la Esquila,

consolidándose nuevamente como el evento cultural más relevante de la provincia. Con el asado de cordero como protagonista y una asistencia que superó las expectativas, el encuentro devolvió a Magallanes una de sus tradi-

ciones más queridas, reuniendo a familias, cultores del mundo rural y visitantes en torno a la música, las jineteadas y, especialmente, la competencia de esquila en su primera jornada. El eje central del festival fueron esas competencias, donde el

manejo del animal y la precisión del corte son evaluados bajo estrictos estándares. En la categoría Expertos, el primer lugar fue para René Cuevas, seguido por la competidora internacional de República Checa Jana Šinová en segundo puesto, Álvaro Oyarzún en el tercero y Pablo Cañuecar en el cuarto lugar. En tanto, la categoría Carancho, destinada a quienes se inician en este tradicional oficio, fue liderada por Iván Lequén, demostrando que el relevo generacional de las costumbres rurales sigue más vigente que nunca. El podio lo completaron Scott McLean, Danitza Paredes, María Belén Kunz y Jaqueline Paredes. Asimismo, el Campeonato de los Tambores coronó a Ariel Rodríguez en el primer puesto, seguido por Luis Mancilla, Álvaro Saibueque e Isabel Millanao, respectivamente. La música fue otro de pilar fundamental del encuentro. Uno de los momentos más

destacados fue la presentación de JetSet, banda tributo a Soda Stereo liderada por Jonathan Espinoza, quien valoró la energía del público en un escenario poco habitual para el grupo. “Lo pasamos súper bien, era un escenario distinto para nosotros y creo que el público conectó con esta música que le pertenece a una generación aquí en Chile”, señaló, agraciando la invitación.

## Cruzada solidaria

Más allá del carácter festivo, esta versión del Festival de la Esquila tuvo un marcadillo sello solidario. El recinto funcionó como centro de acopio para recolectar materiales de aseo, agua y alimento para mascotas, destinados a las localidades afectadas de la zona centro-sur del país, específicamente al pueblo de Traiguén, gracias a una alianza con la Municipalidad de Punta Arenas. En ese contexto, el líder de JetSet expresó su emoción por ser parte de una activi-

dad con causa: “Es terrible lo que está sucediendo en el norte, me da una pena inmensa. Creo que es hermoso que Laguna Blanca se haya organizado para colaborar; poder ser parte es una forma de ennoblecer nuestra tarea”.

Por su parte, Fernanda Ojeda Vásquez, veterinaría municipal, destacó la respuesta de la comunidad: “Estamos recibiendo especialmente alimento para perros y gatos, que es lo que menos ha llegado. Es hermoso ver cómo Laguna Blanca se organiza para colaborar con quienes lo están pasando mal”. De esta forma, el Festival de la Esquila no solo celebró el patrimonio rural de Magallanes, sino que también reafirmó el espíritu solidario de la comunidad, cerrando su primera jornada con un balance ampliamente positivo.

**EP PÁGINA WEB**



**VISITANOS TE ESTAMOS ESPERANDO**

**HORARIO:**  
**ABIERTO de 9:00 a 21:00 hrs**  
**CONTINUADO de lunes a sábado**

- ✓ Tu nueva distribuidora abre sus puertas...
- ✓ Todo lo que necesitas en un solo lugar.
- ✓ Calidad y variedad garantizada

**DISTRIBUIDORA EL ABASTO**

**DISTRIBUIDORA EL ABASTO**

Síguenos en nuestras rrss  
[f/distribuidoraelabasto.puq](https://facebook.com/distribuidoraelabasto.puq) [@elabastodistribuidorapuq](https://instagram.com/elabastodistribuidorapuq)

**AV. ESPAÑA 75 PUNTA ARENAS**



Los asistentes disfrutaron de un lindo día a los pies del escenario principal. Hoy cierra el grupo “Garras de Amor”.